

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

DER GENERALSEKRETÄR

--

**Videobotschaft für Veranstaltungen zur Begehung
des 80. Jahrestags des Bestehens der Vereinten Nationen**

New York 2025

Danke, dass Sie zusammengekommen sind, um die Vereinten Nationen zu feiern.

Achtzig Jahre sind ein Wimpernschlag der Geschichte.

Und doch hatte die Menschheit bis zur Gründung der Vereinten Nationen nie einen einzigen Ort, an dem alle Regierungen und Völker zusammenkommen konnten, um Missstände in der Welt zu beheben und Besseres zu schaffen.

Die Vereinten Nationen sind ein Wunder voller Leben, und die Frauen und Männer, die für sie arbeiten, halten dieses Wunder tagtäglich überall auf der Welt lebendig.

Sie schaffen Frieden.

Sie bekämpfen Armut, Hunger und Krankheiten.

Sie fördern die Menschenrechte.

Sie leisten lebensrettende Hilfe.

Und sie arbeiten daran, unsere Organisation zu stärken.

Unsere Welt steht auch achtzig Jahre später vor den alten Herausforderungen – und vor neueren Bedrohungen wie der Klimakrise und unkontrollierbaren Technologien.

Wir verfügen jedoch über das nötige Rüstzeug, angefangen bei der Charta der Vereinten Nationen.

In unserer gespaltenen Welt repräsentiert nur eine Flagge die gesamte Menschheit und die Würde und den Wert eines jeden Menschen.

Nur eine Organisation von allen, für alle.

Wir alle haben ein Interesse an starken Vereinten Nationen – heute mehr denn je.

Vielen Dank dafür, dass Sie die unverzichtbare und einzigartige Mission der Vereinten Nationen unterstützen – und feiern.

Ich danke Ihnen.
